



## Lernen mit Tablet und App

38 Nachwuchsbanker starten bei der Volksbank Mittelhessen

Gießen (pm). Für 38 junge Menschen begann mit ihrer Ausbildung bei der Volksbank Mittelhessen ein neuer Lebensabschnitt. Peter Rausch, Bereichsleiter Personalmanagement, Jürgen Schmidt, Abteilungsleiter der Volksbank Akademie Mittelhessen, sowie die beiden Ausbilder Christian Kaiser und Kristofer Schröder begrüßten den Nachwuchs im Gießener Service-Zentrum der Volksbank. Dann durchliefen alle neuen Auszubildenden ein zweiwöchiges Einführungsseminar, das ihnen den Einstieg in die Bank und die Berufswelt erleichterte.

Deutschlands mitglieder-

stärkste Volksbank gehört zu den größten kaufmännischen Ausbildern der Region. Insgesamt bildet die Bank aktuell 100 Nachwuchstalente aus. Doch nicht nur der Bankberuf kann bei dem genossenschaftlichen Kreditinstitut erlernt werden. Einen attraktiven Arbeitsplatz finden auch angehende Fachinformatiker und Kaufleute für Versicherungen und Finanzen. Der TÜV Hessen hat die herausragende Qualität der Berufsausbildung der Volksbank Mittelhessen ausgezeichnet.

»Wie schon im Jahr zuvor werden auch die neuen Auszubildenden mit einem be-

sonderen Begleiter ausgestattet: Jeder einzelne erhält für seine Ausbildung ein modernes Tablet«, erläutert Peter Rausch. Über eine eigens für die Volksbank Mittelhessen entwickelte App lassen sich alle relevanten Ausbildungsunterlagen abrufen.

Nach bestandener Ausbildung winken zahlreiche Möglichkeiten, die Karriere weiter voranzutreiben. Interessante Herausforderungen warten sowohl im Vertrieb als auch in Form von Spezialistenaufgaben. Fortbildungen, Trainee-Programme oder berufsintegrierte Studiengänge werden die jungen Banker optimal darauf vorbereiten.